

# La fresque de la rue Lescot a trouvé ses artistes

**Jonathan**, casquette grise à l'envers, a de la peinture rouge plein les doigts. Originaire d'Argenteuil (Val-d'Oise), ce lycéen en bac professionnel métiers de la mode est actuellement en stage dans une boutique de textile du Sentier. Hier après-midi, il était en pause déjeuner lorsqu'il s'est arrêté devant une grande toile colorée, étendue rue Lescot (1<sup>er</sup>), devant le Forum des Halles. Imaginée pour marquer le lancement des travaux de réhabilitation du quartier, cette fresque collective, intitulée Colorama Flowers, a été composée par des salariés du Forum et des Parisiens, sous l'œil attentif de l'artiste contemporain Pierre Bendine-Boucar. Il s'agissait-là d'un véritable happening artistique et insolite sur le thème du printemps, auquel tout le monde était invité à participer. Pochoir et pinceau à la main, Jonathan trace des lignes rouges entre les fleurs colorées. « Avant, je faisais un peu de graffiti, raconte cet amateur de rap et de dessin. Tout ce qui est artistique m'intéresse. Donc, j'ai voulu participer. » Jonathan n'était pas le seul à mettre la main à la pâte. Entre 13 heures et 15 h 30, les artistes d'un jour ont été nombreux à venir apporter, sur ces œuvres collectives de plus de 13 m de long, leur petite touche de couleur.

